

sus consocios, á quienes excitan á que les envíen las producciones literarias ó científicas que á bien tengan, aun cuando nó sean originales, con las cuales se verán llenadas las páginas de este periódico, el cual llevará impresas en su cubierta las noticias ó documentos de interés general para los socios, á quienes se repartirá gratuitamente el dia 15 de cada mes.

Para los que no lo sean, las condiciones de la suscripcion son las siguientes:

Suscripcion, precisamente adelantada, por un semestre . . . . .	\$ 1 00 es.
Número suelto . . . . .	0 18 „

La Redaccion.

---

## El agua y el cultivo de la caña de azúcar en el Canton de Córdoba.

Es sabido que el cultivo de la caña de azúcar en el Canton de Córdoba es actualmente inferior al del Canton de Orizaba, á pesar de que el clima y los terrenos de aquel son mas propicios, á ese cultivo; el mayor obstáculo á su desarrollo, tal vez el único es la falta de agua.

No creo exponerme á que ningun agricultor me tache de exagerado al decir, que la propiedad rural de Córdoba, duplicaría de valor el dia que un rio caudaloso y permanente surcase todo el Canton.

Nuestro objeto hoy es decir simplemente que es posible crear ese rio, y añadiremos, sin hacer un avalúo exacto, que esta obra magna en sus resultados, no importaría las sumas exageradas que hemos oído mencionar.

El proyecto consistiría en alimentar el arroyo de Toribio, con las aguas de los rios de Metlac y Sonzo.